

**LT PULSO SOCIAL**

## Primer Simposio de Ley Delitos Económicos en la Industria

Primer Simposio de Ley de Delitos Económicos en la Industria. Con el objetivo de analizar impactos de la nueva ley de delitos económicos y ambientales, se realizó el primer Simposio de la materia. El evento organizado por CPA Legal, contó con destacados panelistas como el ex ministro de Justicia José Antonio Gómez, quien resaltó que esta ley es un paso relevante en justicia económica y protección ambiental. También participaron altos Ejecutivos de Gremios Empresariales. Un próximo Seminario lo inaugurará en Antofagasta este 11 de diciembre la Ministra de Minería Aurora Williams. 



◀ **Mauricio Oviedo, Juan Carlos Manríquez, Carlos Claussen, Patricio Aguilera, Mauro Valdés, María Teresa Vial, José Antonio Gómez, Gracielle Hummel, Sebastián Segovia, Joaquín Villarino, Esteban Valenzuela, Maximiliano Proaño y José Andrés Herrera.**



▲ **Maximiliano Proaño, José Antonio Gómez y José Andrés Herrera.**



▲ **Felipe Lizama, Ana Lia Rojas, Cristóbal De La Maza, Irina Reyes y Andrés Rebolledo.**



▲ **Felipe Riesco, Mauricio Oviedo, Carolina Schmidt, Gonzalo Asencio y Pablo Badenier.**



▲ **Andrés Sepúlveda, Paulina Correa, Javier González y Erick Martín.**



▲ **Juan Pablo Reyes, María Baltierra, Loreto Seguel y Roberto Pastén.**